
第 1 回オンライン学校説明会（6 月 7 日実施） 

 ご参加いただいた方々からのご質問にお答えいたしました。 

 

① S アドの課題の量（部活が終わり帰宅後何時くらいまでかけて行っているのかなどの実態）、

運動部への参加状況、通塾の状況などを伺いたいです。生徒さんへのインタビューなど、実

際の学校生活をイメージしやすいものがあれば嬉しいです。 

 

（回答） 

 運動部への参加については、 中 2（62％ 118/190） 中 3（44％ 82/183）です。通

塾の状況は年度によっても違いますが、たとえば高 1 では、通塾している・講習など選んで

参加する・塾には行っていない がそれぞれ 1/3 ずつです。 

しばらくご来校いただけませんが、生徒たちの様子をお伝えできるよう準備してまいり

ます。 

 

② 塾や予備校に何年生からどのくらいの生徒が通っているのか、実際行かなくても学校からの

サポートだけで大学受験は可能なのか教えて頂けたら幸いです。よろしくお願い致します。 

 

（回答） 

 高 1 後半から 6 割弱の生徒が通っています。 

 カリキュラムや長期休暇中の補習など、学校からのサポートだけで大学受験は可能な体

制は整えています。 

 

③ 今年はコロナの影響で小学校での学習時間が減っていますが、それにともない、入試問題の

傾向が 変わる可能性はあるのでしょうか？ 

 

（回答） 

 文科省から、小学校で学ぶべき内容を中学課程に移行するなど明言されれば変更の可能

性はありますが、それ以外は今まで通りとなります。 

 

④ 私立大学への指定校推薦を受ける為にはスタンダードクラスで上位何%くらいまでにいた方

がいいのでしょうか？またその為に通塾は必要でしょうか？ 

 

（回答） 

 上位 15%くらいまでには入っていただく方が良いと思います。 

 

 



⑤ 勉強についていけない生徒へのフォローはどうされていますか？ 

 

（回答） 

 夏休みには指名補習を実施しています。 

 授業のある時には、必要に応じて教科担当者が放課後の補習や個別指導を実施していま

す。 

 

⑥ SNS等でのトラブルが色々と言われていますが、学校ではどの様に指導されていますか？ 

 

（回答） 

 入学者・保護者への事前指導：警察（サポートセンター）による講演会を実施し、犯罪の

実例を踏まえた SNS の危険性を周知徹底します。 

 在校生への指導：毎年防犯教室を実施し、最新のトラブル事例を踏まえた情報モラル教育

をします。また、HR や道徳などでも、各学年に合わせた指導をその都度行っています。 

 なお、生徒が，自分を含む生徒の個人情報・学校に関わる情報を SNS へ公開することは

禁止しています。 

 

⑦ 海外研修等はあるのでしょうか。 

 

（回答） 

 2020 年度の海外研修はすべて中止となっていますが、例年は、短期（カナダ・オースト

ラリア・英国へ夏期 2～４週間、中 3 以上の希望者）、中期（オーストラリア・シンガポー

ル・韓国・ドイツへ 1～4 か月、高 1・２でそれぞれ 1～2 名）、長期（英国へ 1 年間、高 1・

２で 1 名）となっています。 

 

⑧ 大学へ訪問、または大学との連携授業や出前授業のようなことは、カリキュラムにあります

か？ 

 

（回答） 

 高 1・高 2 は夏休みには必ずオープンキャンパスに参加します。 

 高 1・高 2 対象に 6 月に大学模擬授業を実施（昨年度は出前授業を 16 講座開講） 

 高 3 は甲南女子大学の教員による授業（大学で受講）をカリキュラムの中で選択科目とし

て履修できます。 

 

 

 



⑨ 修学旅行は中学、高校それぞれ、何学年で、どこへ行きますか？ 

 

（回答） 

 中 3 で長野県へウィンタースポーツ実習（スキー・4 泊 5 日）、高 2 で沖縄修学旅行（3

泊 4 日）に行っています。 

 

⑩ コロナの影響で、どのクラブ活動も現在活動が厳しい状況にあるかと存じますが、コーラス部

は今後どのように活動されていかれるのでしょうか？以前文化祭等でコーラス部の舞台を拝

見させて頂き、とてもよい印象を持っているのですが、コロナ禍におきまして、今後コーラス部

は今までのような活動はできるのでしょうか？ 

 

（回答） 

 今年度はコンクール関係もすべて中止され、日ごろの練習に関しても、現在は歌うことが

難しい状況です。そんな中でも、部員はリモート合唱に挑戦するなどして、工夫しながら活

動を始めようとしています。一日も早く思い切り歌える日が来るよう願いながら、基礎練習

にも積極的に取り組んでいくことと思います。 

 

⑪ 大学への指定校推薦枠についてですが、例えば、関西学院大学 17 名とあるのですが、実際

何名の方が指定校推薦で進学されておられるのでしょうか？評定平均はいくらぐらいなのでし

ょうか？スタンダードのクラスでクラスの何番ぐらいにいれば、指定校推薦枠に入れるのでし

ょうか？クラブ活動の有無は推薦の基準になるのでしょうか？ 

 

（回答） 

 関西学院大学へ指定校推薦で進学した生徒は 7 名、評定平均は大学が指定する基準が 4.0

以上です。 

 スタンダードコースの上位 15%程度には入る必要があります。 

 クラブ活動の有無は推薦の基準になるかは、大学側が指定する条件になります。 

 

⑫ 大学受験には皆さん予備校等に通われていますか？学校の授業のみで合格されています

か？ 

 

（回答） 

 学校の授業のみで合格する生徒もいますし、予備校等に通っている生徒もいます。 

 


